



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Betriebsausschuss Gürzenich-Orchester	09.11.2010	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Lufthansa wird Sponsor des Gürzenich-Orchesters Köln

Die Betriebsleitung des Gürzenich-Orchesters Köln informiert:

Die Deutsche Lufthansa AG wird das Gürzenich-Orchester Köln ab 2010 als „First Global Partner“ mit 250.000 EUR pro Jahr unterstützen. Der Sponsoringvertrag hat zunächst eine fünfjährige Laufzeit. Lufthansa engagiert sich damit erstmals langfristig für ein deutsches Sinfonieorchester.

Das Orchester plant mit der jährlichen Sponsoring-Einnahme die weitere Stärkung seines musikpädagogischen Angebots „Ohren auf!“ für Kinder und Jugendliche in Form von gemeinsamen Proben- und Konzertbesuchen, Musikprojekten, Workshops und Begegnungen. Darüber hinaus soll das Geld dem internationalen Renommee der Musikstadt Köln zugute kommen, indem Gastspiele des Orchesters in den wichtigen Musikmetropolen und bei namhaften Festivals künftig leichter unterstützt werden können. Und schließlich soll die Wirkung des Lufthansa-Sponsoring für das Kölner Publikum spürbar werden durch regelmäßige Engagements erstklassiger Solisten und Gastdirigenten für die rund 40 jährlichen Sinfoniekonzerte des Orchesters in der Kölner Philharmonie.

Der Vertragsinhalt, über den sich Lufthansa und Gürzenich-Orchester unter Beachtung der Sponsoringrichtlinie der Stadt Köln und unter Einbezug von Rechtsamt, Kämmerei und Rechnungsprüfungsamt einig sind, wird dem Betriebsausschuss so bald wie möglich vorgelegt werden.

gez. Prof. Quander